



#OPINIÓN

SEGUNDO PISO

 CLARA LUZ
FLORES*


NOS VA A IR MUY BIEN

*TITULAR DE LA UNIDAD DE ASUNTOS RELIGIOSOS,
PREVENCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL
DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

@CLARALUZFLORES

La visión de Sheinbaum es la de un país que no sólo sobrevive, sino que prospera; un país que se reinventa

• **DE ENTRADA, ENFRENTAREMOS RETOS MUY IMPORTANTES COMO LA ELECCIÓN EN JUNIO DE INTEGRANTES DEL PODER JUDICIAL, ACTO INÉDITO QUE BRINDARÁ TRANSPARENCIA, DEMOCRACIA Y ACCESO UNIVERSAL A LA JUSTICIA EN NUESTRO PAÍS**

Además de desearles feliz año aún nuevo a los lectores de este espacio en **El Heraldo de México**, en este Día de Reyes hago eco del mensaje que nuestra Presidenta nos dirigió en ocasión del

inicio de este 2025: "nos va a ir muy bien", aseguró.

La doctora Claudia Sheinbaum Pardo fue muy clara al afirmar que en este año nos va a ir muy bien porque estamos unidos, porque vamos a continuar en el camino de la transformación de México y porque habrá bienestar y justicia para todos.

Aunque es difícil superar el tan buen año que fue 2024, en el que terminó el sexenio de un gran presidente, Andrés Manuel López Obrador, y en el que México eligió que continúe la transformación bajo el liderazgo de la primera Presidenta del país, para 2025 estamos optimistas de que seguiremos fortaleciendo a nuestra nación y a crecer unidos.

De entrada, enfrentaremos retos muy importantes como la elección en junio de integrantes del Poder Judicial, acto inédito que brindará transparencia, democracia y acceso universal a la justicia en nuestro país.

Veremos, además, los beneficios de las reformas constitucionales aprobadas el año pasado para seguir con la transformación de nuestro país.

El mensaje de Claudia Sheinbaum Pardo para 2025 es claro y optimista: "Nos va a ir muy bien."

Un país más justo, más democrático, más sostenible y más próspero está al alcance de la mano.

El camino no será fácil, pero con una ciudadanía comprometida y un liderazgo decidido, México tiene todo para salir adelante.

La visión de Sheinbaum es la de un país que no sólo sobrevive, sino que prospera; un país que se reinventa a sí mismo y encuentra en la cooperación, la innovación y la justicia los pilares de su futuro.

Con ella al frente, las y los mexicanos podemos estar seguros de que, efectivamente, nos va a ir muy bien.

¡Qué así sea!

¡Lo mejor para 2025!